



Verzierung herhalten musste. Das Ganze wurde durch zahlreiche Polystyrol Teile ergänzt und danach davon eine Silikongussform erstellt. Die Abgüsse machte ich mit Resin. Da ich alle Kieswerkgebäude auch in meinem Shop zum Verkauf anbiete, konnte ich die Silos dadurch einfacher in Serie herstellen.

Mistail mit Kirche St. Peter

Das nächste Segment «Mistail» hat bereits einige Jahre auf dem Buckel. Im Jahre 2008 nahm ich dieses in Angriff. Es war eines meiner Wunschmotive, da es gleich mehrere verschiedene landschaftlich interes-



Auf keinem der Segmente darf die Landschaft zu kurz kommen, denn sie ist Schwerpunkt der Anlage.